

Contact: Claudia Gregory

Ariel Gavilan

Ralph Kisiel

### **FIAT de Austin inaugura un nuevo local**

March 20, 2014, Austin, Texas - FIAT de Austin, el estudio líder en ventas en el mercado estadounidense desde la reintroducción de la marca FIAT en EEUU en el 2011, se ha mudado a un nuevo edificio. Las instalaciones del estudio en Austin, a solo 5 millas (8 kilómetros) de su ubicación original en el centro comercial The Domain abarca 29,000 pies cuadrados (2,694 metros cuadrados). Esto representa una significativa expansión con respecto a los 6,000 pies cuadrados (557 metros cuadrados) que ofrecía su estudio anterior.

Este nuevo estudio ofrece taller de refacciones además de un amplio espacio para exhibir la gama de la marca FIAT. El estudio contratará aproximadamente a 30 nuevos representantes de venta y servicio para satisfacer la creciente demanda.

Desde su apertura en febrero del 2011, FIAT de Austin ha vendido un total de 2,237 vehículos, convirtiéndose en el estudio con más unidades vendidas para la marca FIAT. FIAT de Austin fue también el primero en vender más de 100 modelos del Fiat 500 en un mes, record que quebró en el mes de abril del 2012.

La directora general de FIAT de Austin Lisa Copelan ha fijado el ambicioso objetivo de vender 1,200 unidades este año, un significativo aumento con respecto a las 737 unidades vendidas el año pasado.

El nuevo estudio se ubica en 13040 U.S 183 North y para celebrar su apertura FIAT de Austin realizará una fiesta este jueves, en la cual se presentaran vehículos de la marca decorados a mano por Cindy Rashcke, una artista plástica originaria de la ciudad de Austin.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>